

Presseinformation vom 28. März 2023



Das Bild zeigt einige der Auszubildenden und Studierenden

Erstes Kennenlernen der zukünftigen Sparkässler

Auszubildende und Studierende starten am 1. September 2023

In lockerer Atmosphäre trafen sich zum ersten Kennenlerntag die Auszubildenden und Studierenden, die am 1. September bei der Sparkasse Hohenlohekreis ihre Karriere starten werden. Alle Teilnehmer hatten viel Spaß beim gemeinsamen Kegelnachmittag. „Das steckt an und trägt dazu bei, dass sich alle wohlfühlen und das Eis gebrochen werden kann“, ist sich Katrin Herrmann (Referentin Ausbildung) sicher. Auch Sophie Ehrmann (Referentin Personalentwicklung) weiß: „Kegeln ist eine gute Gelegenheit, um miteinander ins Gespräch zu kommen, sich gegenseitig kennenzulernen und Fragen zu stellen“. Schon frühzeitig wird die Team-Bildung gefördert und das Gemeinschaftsgefühl gestärkt.

Zum Abschluss des gelungenen Nachmittags genossen die Teilnehmenden in gemütlicher Runde noch ein Abendessen, bei dem es viele Informationen rund um den Ausbildungsstart gab.